

Notas Sociales

MATRIMONIO.—

Hoy a las 21.30 horas, en la parroquia de Santo Domingo, será bendecido el matrimonio del señor Sergio Gutiérrez Gubelin y de la señorita Mireya Arregui González. Bendecirá la ceremonia el Padre José Luis Santervas.

ENFERMOS.—

Se recupera felizmente, de la operación a que fue sometida en Santiago, la niña Mariela Merino Acevedo.

VIAJEROS.—

A Santiago la Sra. Teresa Sanhueza de Grandón.

—En nuestra ciudad la Sra. Nelly San Martín de Fontecilla y su hijita Katherine.

—De Santiago el señor Jaime Elchiver.

—De Quilpué el señor Julio Torrejón.

—De Argentina el señor José Schreiber.

—De la capital la Srta. Patricia Nazar.

—Del mismo punto la Srta. Teresa Salinas.

CORONAS DE CARIDAD.—

Se han donado las siguientes:

Para la Liga Protectora de Estudiantes, en memoria de don Sebastián Fernández, de parte del Servicio Dental remunerado de los Ferrocarriles del Estado.

—Para el Hogar de Ancianas, en memoria de don Luis Montecinos Bustos, de parte de don Víctor Vargas Montecinos.

Charla hoy de Jaime Guzmán

Frente Juvenil de Unidad Nacional se constituirá hoy día en Chillán

Hoy, de 9 a 9.30 horas, se efectuará en el auditorio de CAR una reunión a la que se ha invitado a las autoridades, docentes de las Universidades locales y a universitarios. En esta oportunidad se constituirá en Chillán el Frente Juvenil de Unidad Nacional. Para dar charlas sobre esta materia, sus objetivos, importancia y proyecciones, llegaron anoche a nuestra ciudad Jaime Guzmán, conocido abogado y asesor del Gobierno; Roberto Handessen, Vicerrector Académico de la Universidad Católica; Hernán Larrain, abogado; Reinaldo Gleisner, Vice-Rector Académico de la Universidad Católica, y Sergio Carrasco, Secretario de Estudios de la Escuela de Derecho de la Universidad de Concepción.

Las charlas versarán sobre economía y temas de actualidad que incidan con materias referentes al Gobierno, y, principalmente, a explicar y documentar acerca de esta constitución del Frente Juvenil de Unidad Nacional.

Las visitas fueron recibidas por la Secretaría Provincial de la Juventud.